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会 議 録 
会 議 の 名 称 令和６年度第１回坂戸市健康なまちづくり審議会 

開 催 日 時 令和６年７月２２日（月） １３:３０～１５：００ 

開 催 場 所 坂戸市役所３０３・３０４会議室 

会 長 の 氏 名 金子嘉徳 

出席者（委員）の 

氏 名 ・ 出 席 者 

伊利元 川畑著洋 山王丸靖子 飯塚智規 金子嘉徳 深井智子  

中垣順子 倉知晃 新谷源大 谷合順子 助川文子 

１１名  

欠席者（委員）の 

氏 名 ・ 欠 席 者 

中西明美 志村和人 

２名 

傍 聴 者 数 １名 

事 務 局 職 員 の 

職 ・ 氏 名 

こども健康部長 井上晋 

こども健康部次長 三谷良昭 

こども健康部副参与兼市民健康センター所長 有田さおり 

市民健康センター副所長 片桐美佳 

市民健康センター所長補佐 飯嶋佐起子 

市民健康センター母子健康係主任 高橋貴沙羅 

市民健康センター健康政策係主事 中村葉 

市民健康センター健康政策係主事 相川佳奈 

会 議 次 第 

・ 委嘱状交付 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 自己紹介 

４ 審議事項 

（１）会長及び副会長の互選について 

（２）部会長の互選について 

（３）部会長職務代理者の指名について 

（４）令和５年度第２次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業の取組

状況等について【資料１－１】【資料１－２】 

（５）令和６年度第３次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業の取組

状況等について【資料２－１】【資料２－２】 

５ その他 

６ 閉会 

配 布 資 料 

本日の会議次第 

坂戸市健康なまちづくり審議会委員名簿 

坂戸市健康なまちづくり審議会条例 

資料１－１ 令和５年度第２次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業

の取組状況 

資料１－２ 令和５年度第２次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業

の実施報告 

資料１－２（訂正）令和５年度第２次坂戸市健康なまちづくり計画に係

る事業の実施報告 
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資料２－１ 令和６年度第３次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業

の取組状況 

資料２－２ 第３次坂戸市健康なまちづくり計画に係る事業 

 議事の経過 

発 言 者 議題・発言内容・決定事項 

事 務 局 審議事項（１）～（３）について、選出方法説明 

 

委員の互選により、会長は金子委員、副会長は山王丸委員に決定 

健康増進部会長は金子委員、食育推進部会長は山王丸委員に決定 

健康増進部会長職務代理は飯塚委員、食育推進部会長職務代理は谷合委

員に決定 

事 務 局 審議事項（４）説明 

会 長 何か質問がありますか。 

 特になし 

事 務 局 審議事項（５）説明 

会 長 何か質問がありますか。 

委 員 

令和６年度の新しく選定された事業の説明がありましたが、令和６年度

に実施しない事業はありますでしょうか。また、実施しない事業があれ

ば、その理由と事業の評価も併せてご説明いただければと思います。 

事 務 局 確認して後ほど回答させていただきます。 

委 員 
食育推進計画の No.７「食育に関する啓発活動」についてですが、図書館

での食育の本の紹介以外にどのような周知を行っているのでしょうか。 

事 務 局 

食育の周知は食育月間である６月を中心に行っており、図書館での本の

紹介の他、市民課の窓口に設置されているモニターや自動販売機のメッ

セージボードへの掲載、広報等で周知を行っています。 

委 員 

学校を通して食育の周知をするなどの予定はありますか。２学期から新

しいメール配信のシステムを取り入れていく予定となっており、当初は

紙とメールの併用になるかと思いますが、そういった方法を活用し周知

を行えるよう、学校教育課と連携していけたらよいと思います。 

事 務 局 前向きに検討させていただきます。 

委 員 

食育推進計画の No.８「今日の美味しいさかど飯」についてですが、

YouTubeで配信していると初めて知ったのですが、広報等でお知らせして

いるのでしょうか。 

事 務 局 

事業の開始時に広報と併せて記者発表等で周知させていただきました。

また、毎月動画を配信しているので、更新の際に市の公式 LINE等の SNS

でお知らせを行っている他、チラシの配布や農協の店舗で動画を流して

いただくなどの周知を行っています。 

委 員 

大変多くの取組を行っているのは良いことかと思いますが、その人がど

のような生活をしていて、改善するにはどうしたらよいか、個人に合っ

たアドバイスを行うような事業はありますか。 

事 務 局 

健康センターや医療機関で実施している特定健康診査の中で、検診の結

果に基づいて改善のための個別アドバイスを行っています。また、健康

に関する教室等でも個別にご相談を承っています。 



3 

委 員 

絵本の読み聞かせボランティアを南小学校での学校で行っており、年配

の方々にとって生きがいや楽しみになっていたのですが、2020年からコ

ロナウイルスの流行に伴い廃止となってしまいました。もう一度ボラン

ティアを小学校で受け入れていただき、食育月間などで食育に関する絵

本の読み聞かせを行うことができないか、ぜひ校長会等でご検討いただ

ければと思います。 

委 員 

計画の中で高齢者に対しての取組は多い印象ですが、子供に対しての取

組を所掌しているのはどちらでしょうか。また、「誰一人取り残さな

い」という観点から、地域において食がままならない方に対して、この

計画のなかではフォローされていないように感じました。今後新たな取

組があれば計画に入れていただくか、もしくはそのような取組があれば

教えていただきたいと思います。 

事 務 局 

子供の健康づくりにつきましては、健康センターで実施している乳幼児

健診において、離乳食や運動に関する指導をしています。また、子供対

象の教室は、児童センターや地域交流センターなど、それぞれで実施し

ているのが現状です。 

また、食がままならない方への対応につきましては、こども支援課で実

施しているこども食堂など、計画に載っていない事業もございますの

で、今後、精査させていただきます。 

委 員 

第３次計画の中で、第２次計画の評価についての説明がありましたが、

多くの項目で C評価となっているのに対し、資料１-２の令和５年度の事

業実施については多くの事業で A評価や B評価が見られます。これは、

改善を行ったために令和５年度の事業について多くの事業の評価が高ま

ったと解釈してよろしいでしょうか。それとも、事業実施に関して坂戸

市はきちんと行っているけれども、成果として上がってきていないとい

う解釈でよろしいでしょうか。 

事 務 局 

令和２年から令和４年まではコロナウイルスの影響で実施できなかった

事業が多くありましたが、令和５年に関してはコロナウイルスが５類に

なったことにより再開した事業が多くありました。また、目標設定して

いない事業もあり、事業が実施できたということで評価を A評価にして

いる事業もあるため、資料１-２は A評価や B評価が多い状況となってい

ます。 

それに対し、第２次計画の最終評価として、市民アンケートを行った結

果、目標に達していなかった項目も多くあったという評価となっていま

す。第３次計画では市民側からの評価も上がっていくよう取り組んでい

きたいと考えています。 

委 員 

そうしますと今後も事業実施に関しては目標達成できる事業が多くなる

かと思われますが、それに対して成果に反映されていないとなると、事

業を実施しただけで終わってしまいます。今後、考えていただきたいと

思います。 

また、資料２-２について、年度の途中など中間で進捗状況の確認などは

していく予定はありますでしょうか。 
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事 務 局 
事業の実施時期がそれぞれ違うため、中間の進捗状況の確認は予定して

おりませんが、今後検討させていただきます。 

事 務 局 その他 説明 

会 長 

ありがとうございました。本日の予定していた審議事項について全て終

了しました。スムーズな進行にご協力していただき、ありがとうござい

ました。以上を持ちまして、本日の審議会を終了とします。 

 


